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INDICAÇÃO N° 205/2015. Em, 05 de agosto de 2015.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA LIGANDO O 
BAIRRO TANGARÁ ALCANÇANDO A 
ESTRADA DO BAIRRO GURIRI.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmo. Sr. Prefeito solicitando a construção de ciclovia ligando o Bairro Tangará 
alcançando a Estrada do Bairro Guriri.

Sala das Sessões,, 05 de agosto de 2015.

/
RODOLFO AGUIARTDE FARIA 

Vereador - Autor

JUSTIFICATIVA:

Com o desenvolvimento vertiginoso da nossa Cidade, há necessidade dos Poderes 
constituídos acompanhar o processo crescente do trânsito.

No mundo moderno, a ciclovia tomou-se instrumento que facilita a vida do 
cidadão, principalmente do trabalhador.

É dentro, portanto do presente quadro social que aguardamos a aprovação dos 
Senhores Vereadores e as providências do Poder Executivo.


